

v.l.n.r.: Stefanie Mommertz, Saskia Schwarz, Malin Herren, Martina Maus, Martina Richter

Quelle: Justiz NRW

Nachwuchsgewinnung

Teilnahme des Amts- und Landgerichts sowie der Staatsanwaltschaft Aachen an der Berufestraße am Gymnasium Alsdorf

24.03.2023:

Nach dreijähriger Corona-Pause hat am 23. März 2023 in der Zeit von 17.00 bis 20.00 Uhr wieder eine Berufestraße am Gymnasium in Alsdorf stattgefunden. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9, EF, Q1 und Q2 hatten die Gelegenheit sich an diesem Abend über Berufsfelder, Studien- und Ausbildungsmöglichkeiten, aber auch freiwillige soziale Arbeit oder Auslandsaufenthalte zu informieren.

Der Stand der Justiz ist bei den Schülerinnen und Schüler, nicht zuletzt aufgrund der Vielzahl der verschiedenen Berufsbilder, auf starkes Interesse gestoßen und war sehr beliebt. Es wurden viele interessante Gespräche geführt, in welchen die Möglichkeiten eines Praktikums, einer Ausbildung

sowie eines dualen Studiums erläutert worden sind. Die Vorstellung der vielfältigen Aufgaben einer Rechtspflegerin bzw. eines Rechtspflegers nach Abschluss des Studiums weckte bei den Schülerinnen und Schülern bedeutendes Interesse. Die Nachfrage einen Blick durch die VR-Brille, die den ersten Arbeitstag einer Rechtspflegerin bzw. eines Rechtspflegers visualisiert, zu werfen war dementsprechend groß.

Autorin: Saskia Schwarz, Landgericht Aachen

Artikel als lesenswert empfehlen